

*En zonas inundadas*

# Descarta Instituto de Salud del Edomex surjan brotes epidémicos

Angel Castillo Corona

**Toluca, Méx.-** A diez días del desastre que se registró en la colonia Valle Dorado, en Tlalnepantla, por la ruptura del Emisor Poniente, el Instituto de Salud del Estado de México no tiene registrado, hasta el momento, brotes de enfermedades que pudieran poner en riesgo a la población afectada; sin embargo, las brigadas médicas continuarán en la zona hasta que sea necesario.

"Se enviaron 22 brigadas de salud, 85 médicos y poco más de 400 técnicos de atención primaria a la salud y varias unidades móviles. Permaneceremos en Valle Dorado por cualquier emergencia que requiera la población", señaló el titular del sistema estatal de salud, Franklin Lbenson Violante.

Agregó que han aplicado 33 mil vacunas antitetánicas y de hepatitis, además de mil 550 consultas, para detectar alguna patología como conjuntivitis, enfermedades respiratorias y gastrointestinales, pero insistió en que no han detectado algún brote significativo.

Por las medidas sanitarias adoptadas, afortunadamente no se han registrado enfermedades gastrointestinales o respiratorias graves; sin embargo, las unidades médicas de la zona se mantienen en alerta ante un posible brote epidémico, pues aún no tapan el boquete del Túnel del Emisor Poniente por donde son desalojadas aguas negras.

Dijo que, derivado de la contingencia por la intensa **lluvia** de los días pasados, la Secretaría a su cargo ha erogado 6 millones de pesos para apoyar con medicamento, vacunación y atención médica a los damnificados de las **inundaciones** en Tlalnepantla, Atizapán de Zaragoza, Lerma, San Mateo Atenco, Ocoyoacac y Chalco.

